3279

Samstag, 27. Dezember 1975

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal:

Gratz: Trotz allem ein erfolgreiches Jahr

(rosa)

Lokal:

Bäderbesuch am 26. Dezember

(orange)

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl) von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr, So. 14 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband kommunat: ------

gratz: trotz allem ein erfolgreiches jahr

wien, 27.12. (rk) buergermeister leopold gratz erklaerte in seiner rundfunksendung am samstag, dass 1975 trotz aller schwierigkeiten, die sich vor allem aus der internationalen wirtschaftslage ergaben, fuer wien und fuer oesterreich ein erfolgreiches jahr war, bei der schilderung der entwicklung wiens in diesem jahr verwies gratz unter anderem auf die eroeffnung der fussgaengerzone favoritenstrasse, die aktionen zur stadterneuerung, den ausbau der erholungsgebiete, den wettbewerb fuer die gestaltung des donauraumes, die Loesung fuer grinzing, den beginn des baus des sozialmedizinischen zentrums ost, die eroeffnung des donauzentrums, des gasturbinenkraftwerks leopoldau und des blocks 2 im kraftwerk donaustadt, die fertigstellung von sechs neuen schulen und die planmaessige fortsetzung der grossbauten, wie u-bahn und allgemeines krankenhaus.

gratz verwies darauf, dass es modern geworden sei, von den nachteilen des grosstaedtischen lebens zu sprechen. man solle dabei aber nicht die vielen vorteile dieses lebens uebersehen, vor allem die zahlreichen moeglichkeiten der ausbildung und der beruflichen taetigkeit, der sozialen und der kulturellen einrichtungen, des gesundheitswesens und des sports. diese grosse vielfalt in allen bereichen des Lebens koenne es nur in einer stadt von der groesse wiens geben. ''ich bekenne mich in diesem sinne als leidenschaftlicher wiener'', sagte gratz, ''der diese stadt liebt und seine ganze kraft fuer sie einsetzt''.

gratz schloss mit den neujahrswuenschen an alle seine hoerer und an alle wienerinnen und wiener. (sti) 0955

baederbesuch am 26. dezember

wien, 27.12. (rk) probeweise haben heuer erstmals am 26. dezember die staedtischen hallenbaeder dianabad, amalienbad, theresienbad, ottakringer bad, joergerbad und das hallenbad floridsdorf von 9 bis 18 uhr geoeffnet gehabt. insgesamt besuchten am stephanitag 1.695 wiener die sechs hallenbaeder, davon 1.139 erwachsene und 556 kinder. spitzenreiter war das dianabad mit insgesamt 751 besuchern, gefolgt vom floridsdorfer hallenbad mit 348 besuchern. die baeder werden auch am 6. jaenner ebenfalls von 9 bis 18 uhr den badelustigen wienern zur verfuegung stehen. (may)

1052